

MARCHES CLIMAT, MOBILISONS-NOUS LE 8 DÉCEMBRE

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 4 DÉCEMBRE 2018

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) appelle à participer aux manifestations qui auront lieu partout en France ce 8 décembre, dans le cadre des Marches pour le climat. La LDH réitère à cette occasion qu'elle est et sera vigilante et active pour que soit prise en compte la triple justice économique, sociale et environnementale. Elle appelle les gouvernements à faire de l'urgence climatique un point de renouvellement des pratiques démocratiques, économiques et sociales.

Le mot d'ordre de cette Marche climatique est « il est encore temps » mais, le temps étant compté, il faut de l'ambition, du courage et des actes.

Les COP, aujourd'hui la COP24 (24^e Conférence des parties à la convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques) se suivent et se ressemblent. Les intentions et ambitions ne sont pas à la hauteur des enjeux climatiques, pire, a minima elles ne sont pas même respectées par les Etats signataires : l'augmentation de la production des gaz à effet de serre est repartie ces dernières années, après la sortie de la crise de 2008.

La mise en place d'une société décarbonée est urgente, vitale, même, au sens fort, et elle doit être faite avec et pour les populations.

L'urgence est là et nécessite non pas un aménagement des constructions économiques actuelles mais une véritable rupture, un changement de paradigme, une radicalité à penser, collectivement, qui émergent notamment de la société civile : réorientation des politiques fiscales au profit de la transition énergétique, construction des lieux de vie et d'activités autour des mobilités douces et collectives, accompagnement des populations à cette transition et volonté politique à l'égard des acteurs.

Mobilisons-nous massivement, le temps n'est plus à l'inaction.

